



9月幼稚園だより（3歳児）



＜目標＞

- ・幼稚園生活のリズムを思い出しましょう
- ・先生や友達と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しみましょう

楽しいことがいっぱい

身近な環境に安心してかかわり、
自分のしたい遊びを楽しむ

HPで
日々の様子を配信中！
ご覧ください。



2学期がはじまるよ！

暑くて長い夏休みでしたが、家族で出かけたり、水遊びをしたり夏祭りに行ったりと、夏ならではの遊びを楽しむことができたでしょうか。

いよいよ2学期が始まりました。久しぶりの登園を楽しみにしたり、少し緊張したりと様々な姿が見られることだと思います。1学期の遊びや生活の流れを思い出し、安定して過ごすことができるよう、一人一人の思いを受け止め、ペースに合わせながら支えていきたいと思います。



投げたり跳んだりしたね！

1学期は玉入れの玉やフープ、パフリング、カラーコーンなど、様々な用具を使って遊びました。1つの用具でも遊び方はたくさんあり、子供たちは「玉を投げてみよう」「大きくなった（高く積めた）よ」「モグモグ！おいしい～！」と、投げたり積んだり食べ物に見立てたりして遊びました。また、先生と一緒に追いかけっこをしたり、笛の合図で「よーいどん」と目標物に向かって力いっぱい走ったりと、体を動かすことも楽しんでいました。

2学期も先生や友達と一緒に遊具や用具を使ったり、園庭で思いきり走ったりして、のびのびと体を動かすことを楽しんでいきたいと思います。



秋の虫を見付けよう

＜おうちのみなさんへ＞

- ・思いきり体を動かして遊ぶことを楽しめるように、動きやすい服装で登園してください。
- ・たくさん汗をかきますので、お茶は多めに持たせてください。
- ・台風や警報発表に備え、4月に配布しました「警報発表時の登降園について」のプリントをよく見ておいてください。（ホームページにもアップしています）
- ・野菜栽培後の植木鉢と支柱は、ご家庭で保管しておいてください。持参日は後日お知らせします。

花や野菜の水やりをしていると、勢いよくバッタが飛んできたり、トンボが空高く飛んでいたりして、虫たちが元気に過ごしているのを見付けました。また、フウセンカズラの実が膨らんだり、ヒマワリの種ができ始めたりしていて、少しずつ秋が近づいているのを感じます。

秋の虫を見付けたり、種とりをしたりして遊びながら、身近な自然に興味をもつことができるようにならうと思います。

